

若手タクシー運転手にインタビュー

香川県内のタクシー事業者で運転手として働く 30 代男性に職場での雰囲気やお話を聞きました。



様々な方との出会いから 自分の知らない世界を 知ることが出来ます

なぜタクシー運転手を志望したのですか

転職を考えていた時、友人から「タクシー運転手をやってみないか？」と誘われたのが、きっかけです。

タクシー運転手の仕事内容、勤務条件等を聞く中で、接客業に興味があったこともあり、チャレンジして見ようと思い入社しました。

休みの日は何をしていますか

勤務シフトが夜勤（19：30～7：00）なので、休日は家で過ごすことが多いです。ゆっくり寝て、好きな映画をみることでリフレッシュしています。また、「靴」に興味があり、インターネットで探したり、友人とリサイクルショップに見に行ったりするなど、趣味の時間を満喫しています。

働くまで知らなかった運転手の良いところは？

普段の生活では知ることができない世界をお客様とのお話から知ることができるのです。タクシーには若い方からお年寄りまで、毎日幅広い年齢層の方が乗車されるので、例えば、おすすめの飲食店についてや、その方の精通しているジャンルについてなど、様々なお話を伺うことができ、一期一会を楽しむことができます。

最後に運転手になろうか迷っている人に一言

接客が好きで、いろんな人と話をするのが好きという方には、タクシー運転手はおすすめです。お客様の行先によって、自分が行ったことがない場所を訪れることができ、通ったことのない道を知ることができます。以前愛媛まで運転した際は、道中で、素晴らしい景色の場所を見つけて感動しました。他の職業にはない、タクシー運転手にしか味わえない世界があります。